



AGISSEZ

---

# ICI, AVEC CŒUR

---



## Un appui concret pour lutter contre l'itinérance sur la Côte-Nord

Baie-Comeau, le 19 août 2025 – Centraide Haute-Côte-Nord Manicouagan est fier d'annoncer un investissement total de 250 000 \$ réparti entre quatre organismes communautaires de la Côte-Nord, afin de renforcer leurs actions auprès des personnes en situation d'itinérance.

Grâce au Fonds d'aide d'urgence en itinérance, rendu possible par un partenariat entre le Gouvernement du Québec, Centraide du Grand Montréal et le réseau des Centraide du Québec, le Carrefour solidaire Haute-Côte-Nord, le Carrefour jeunesse-emploi Manicouagan (programme Entre deux portes) et la Résidence Saint-Joseph recevront chacun 50 000 \$ sur deux ans (2025-2026 et 2026-2027) alors que le Centre d'Intervention Le Rond Point de Sept-Iles recevra une somme de 100 000\$ pour les deux prochaines années.

### Des actions concrètes sur le terrain

Cet investissement vise à répondre à la hausse importante des besoins sur notre territoire. Les fonds permettront notamment :

- D'**augmenter la capacité d'accueil** dans les ressources existantes ;
- De **soutenir les équipes d'intervention** par l'embauche ou le maintien de personnel dédié ;
- D'**améliorer les conditions d'accueil** et les services offerts aux personnes en situation d'itinérance ou à risque de l'être ;
- D'acquérir du **matériel essentiel** pour soutenir les activités d'accueil, d'intervention et de soutien social.

### Une mobilisation régionale essentielle

« Nous saluons le travail exceptionnel des organismes communautaires qui, jour après jour, accompagnent les personnes les plus vulnérables de notre région. Ce soutien financier vient renforcer leurs capacités d'action dans un contexte où les besoins ne cessent de croître », souligne **Josée Mailloux**, directrice générale de Centraide Haute-Côte-Nord Manicouagan.

Centraide tient à remercier le Gouvernement du Québec et Centraide du Grand Montréal pour leur confiance et leur soutien indéfectible envers les communautés régionales.

## À propos du Fonds d'aide d'urgence en itinérance

Le Fonds d'aide d'urgence en itinérance est un programme ponctuel d'envergure nationale, financé par le Gouvernement du Québec et géré en partenariat avec Centraide du Grand Montréal et le réseau des Centraide du Québec. Il vise à répondre rapidement aux besoins les plus pressants des personnes en situation d'itinérance à travers la province.

## À propos de Centraide

Depuis trente ans, Centraide Haute-Côte-Nord Manicouagan est un leader du développement social qui œuvre à faire de nos communautés des milieux rassembleurs, solidaires et engagés. Pour améliorer la qualité de vie des gens d'ici, l'organisme mobilise, rassemble et développe des ressources financières et bénévoles afin d'organiser et de promouvoir l'entraide. Les dons faits à Centraide sont investis judicieusement, dans des organismes fiables et bien implantés dont le but est d'éliminer la pauvreté et l'exclusion sociale.

Toutes les régions du Québec sont desservies par les Centraide et chacun d'eux recueille des dons sur son territoire pour les y investir. Les Centraide soutiennent environ 1 500 organismes et projets communautaires qui viennent en aide à près de 1,5 million de personnes au Québec.

– 30 –

Source : Josée Mailloux  
Directrice générale  
**Centraide Haute-Côte-Nord Manicouagan**  
858, de Puyjalon, bureau 301  
Baie-Comeau, Québec, G5C 1N1  
418-589-5567 # 3  
418 445-5567